

## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

### Leukämie Lymphom Liga e.V. Düsseldorf ehrt langjährige Spender auf Jubiläumsfeier

Düsseldorf - 09.12.13

VON: SUSANNE DOPHEIDE (VERANTWORTLICH)

09.12.2013 – Weit mehr als 1,5 Millionen Euro an Fördergeldern – die im vollen Umfang der Klinik für Hämatologie, Onkologie und Klinische Immunologie im Universitätsklinikum Düsseldorf zugute gekommen sind – konnte die Leukämie Lymphom Liga e.V. Düsseldorf während ihres 25jährigen Bestehens einnehmen. Einen Großteil der Summe spendeten über die Jahre das Technologieunternehmen 3M Neuss und der Lions Club Neuss-Helen Keller. Für diese Unterstützung zeichnet die Leukämie Lymphom Liga nun im Rahmen ihrer Jubiläumsfeier am Montag, den 9. Dezember 2013, beide Spender mit Dankesurkunden aus.

Leukämien und Lymphome gehören zu den bösartigen Erkrankungen des Blutes und der Blutbildung, deren Ursachen und Entstehung bis heute weitgehend ungeklärt sind. Dennoch konnten im letzten Jahrzehnt mit Hilfe der Genforschung und molekularbiologischen Methoden bahnbrechende Erkenntnisse bei der Klärung der Krankheitsmechanismen erzielt und darauf basierend neue Therapien entwickelt werden, die selbst älteren Patienten deutlich verbesserte Heilungschancen bieten. Hierzu beigetragen hat neben wissenschaftlichen und krankensversorgerischen Leistungen der von Prof. Dr. Rainer Haas geleiteten Klinik für Hämatologie, Onkologie und Klinische Immunologie am Universitätsklinikum Düsseldorf die Leukämie Lymphom Liga e.V. (LLL): Als privater und unabhängiger Förderverein hat sie der Klinik seit ihrer Gründung im Jahr 1988 schon über 1,5 Millionen Euro für Wissenschaft, Forschung und Therapie bereit gestellt. Finanziert wurden damit etwa Teile der technisch-medizinischen Ausstattung, u.a. ein Blutanalysegerät, und Betreuungsangebote für Patienten und Angehörige.

Unterstützt wurde die Arbeit der LLL ganz wesentlich durch das Technologieunternehmen 3M in Neuss, das dem Förderverein schon in der Gründungsphase eine Großspende für die Startfinanzierung zur Verfügung gestellt hat. Der Firma 3M, die in den Folgejahren weiterhin etwa einen Teil der Infrastrukturkosten trägt und jährlichen Spenden – zuletzt 3.000 Euro – übergibt, folgten viele weitere Förderer und Spender. Hierzu gehört auch der Lions Club Neuss-Helen Keller, der schon seit zwölf Jahren in der Weihnachtszeit Adventskalender im Raum Neuss verkauft. Der Verkaufserlös – 8.900 Euro im Jahr 2011, 8.500 Euro im Jahr 2012 – kommt dabei regelmäßig der Leukämie Lymphom Liga zugute.

**Kontakt: Leukämie Lymphom Liga e.V., Universitätsklinikum Düsseldorf, Tel.: 0211 / 81-19530, [info@leukaemieliga.de](mailto:info@leukaemieliga.de), Prof. Dr. Rainer Haas, Direktor der Klinik für Hämatologie, Onkologie und Klinische Immunologie, Universitätsklinikum Düsseldorf, Tel.: 0211 / 81-17720**

Von: Adriane Grunenberg